
 Protokoll der Bezirksdelegiertentagung (BDV)
vom 21.04.2023 um 19 Uhr

im Schützenhaus des SV Drevenack e. V.

Top 1. Begüßung, Totengedenken, Feststellung der 
  Anwesenheit und des Stimmrechtes.

Um 19.12 begrüßte die 1. Vorsitzende Monika Mai die 
Anwesenden insbesondere den Schatzmeister des RSB 
Egon Beckmann, den Vizepräsidenten für Tradition und 
Brauchtum Eckhard Wilms den Ehrenvorsitzenden Heinz 
Rompf und den Bezirkskönig auf Scheibe Dieter 
Horstkamp.
Zum Totengedenken erhoben sich die Anwesenden von 
ihrren Plätzen.
Stellvertretend wurden Erhard Klinger Vorsitzender BSV 
Hamborn Marxloh, Udo Schneider Ehrenoffizier SV 
Rothebusch, Günter Redecker Ehrenoffizier SV Rothebusch
und Conny Bauhaus den guten Geíst von Brünen genannt.

Kreis 011 10 Stimmberechtigte

Kreis 013 8 Stimmberechtigte

Kreis 014 4 Stimmberechtigte

Bezirkvorstand 6 Stimmberechtigte

Kreisvorstände 2 Stimmberechtigte

Gesamt 30 Stimmberechtigte
Top 2. eingegangenen Anträge
es lagen keine Anträge vor.

Top 3.Genehmigung des Protokolls über die BDV vom 
15.10.2021.



Das Protokoll wurde mit 1 Enthaltung angenommen.

Top 4. Bericht der Jugendleitung.
Eckhard Wilms trug den Bericht vor.

Top 5. Bericht der Bezierksvorsitzenden.
der Bericht liegt dem Protokoll bei.

Top 6. Bericht des Geschäftsführers Finanzen
und Jahresabschluß 2020 – 2022.
der Bericht liegt dem Protokoll bei.

Top 7. Bericht der Rechnungsprüfer.
der Bericht liegt dem Protokoll bei.

Top 8. Aussprache über die den Vereinen zugestellten 
Berichte der Sportleitung bzw. Fachreferenten und des 
Ligareferenten.
Es gab keine Wortmeldungen.

Top 9. Entlastungsantrag für den Vorstand durch die 
Rechnungsprüfer an die Delegierten.
Die beantragte Entlastung wurde mit 23 Jastimmen bei 7 
Enthaltungen erteilt.

Top 10. Grußworte , Ehrungen und Auszeichnung 
verdienter Schützenschwestern und – brüder.
Der Punkt entfiel.
Top 11. Wahl eines Wahlausschusses

a. Vorsitz
b. 2 Beisitzer



der Bezirksehrenvorsitzende Heinz Rompf wurde zum 
Vorsitzenden der Kreisvorsitzende 011 Gerd Müller und der
Kreisvorsitzende 014 Lothar Bargel zu Beisitzer mit 27 
Jastimmen bei 3 Enthaltungen gewählt.

Top 12 Neuwahlen.
a. Stellvertretender Vorsitzender (4 Jahre – 2027)
Bernd Schemmann wurde einstimmig bei 2 Enthaltungen
gewählt.
b. Geschäftsführer Finanzen (Restzeit 2 Jahre -2025)
Eckhard Wilms wurde einstimmig bei 1 Enthaltung
gewählt.
c. Sportleiter (Restzeit 2 Jahre -2025)
Michael Stoll wurde einstimmig bei 1 Enthaltung
gewählt.
d. Stellvertretender Sportleiter (4 Jahre – 2027)
Tobias Fritsch wurde einstimmig bei 1 Enthaltung
gewählt.
e. Stellvertretende Damenleiterin  (4 Jahre – 2027)
Heike Schumacher wurde einstimmig bei 3 Enthaltungen
gewählt.

f. Ergänzungswahlen
die Wahl eines Bogenreferenten wurde auf die 
Sportausschußsitzung verlegt.
Die Kassenprüfer wurde einstimmig bei 2 Enthaltungen
bestätigt.

g. Bestätigung der Jugendleitung
es wurde noch keine neue Jugendleitung gewählt.



Top 13 Bezirkskönig – und Jugendkönigschießen ( auf 
Vogel ) 2023
die Schießen finden 2023 am 27.8. bei der St.Seb. Schbr. 
Lirich und 2024 am 4.8. beim SV Waidmannsheil statt.

Top 14 Bezirkskönig – und Jugendkönigschießen ( auf 
Teiler) 2023
die Schießen finden 2023 am 3.10. bei der Schützengilde 
Holten und 2024 am 3.10. beim SV Drevenack statt.

Top 15 Ort und Zeit für die BDV 2024
Die BDV findet am 19.4.2024 in Fusternberg,
das Damenblattlschießen 2024 am 17.2.2024 in Drevenack 
statt.

Top 16 Allgemeines
Christina Meyer (Jugendleitung Admiral van Lans) fragte 
nach der nächsten Jugendsitzung und der 
Jugendsiegerehrung.
Diese sollen zeitnah stattfinden.
Die Siegerehrung der Bezirksmeisterschaft findet am 14.5. 
ab 10 Uhr beim KKS Brünen statt.
Gregor Ruß ( SG Emmerich Rees ) bemerkte, daß die 
Regeln für das Vorschießen zu formalistisch sind.
Michael Stoll erklärte das Vorschießen nur zur 
Qualifikation möglich und ein Nachschießen nicht möglich 
sei. Anträge auf Vorschießen wurden wenn möglich erfüllt. 
Christiane Meyer (Kreis 013) sagte es gehe nicht mehr so 
wie bei Kurt Gritzke. Nach einer Debatte wurde dieser 
Punkt auf die Sportausschußsitzung vertagt, diese soll 
zeitnah angesetzt werden.



Um 20.53 Uhr schloß die Bezirksvorsitzende Monika Mai 
die Tagung bedankte sich bei allen Teilnehmern und 
wünschte eine gute Heimfahrt.

Birgit Straberg Monika Mai
Protokollführerin Bezirksvorsitzende


